

「今は黙って」

あなたがどれほど苦しんでいても
あなたがどれほど悲しんでいても
慰めの言葉の嘘っぽさに
傷ついているあなたを
慰める言葉は 私にはない
何もできない非力な私は
ただ黙つて 祈ることしかできない
この苦しみが いつか
あなたを照らす光になりますように
あなたのことがわかるから 今は
ただ黙つて 祈ることしかできない

この詩を読んで、何人ものお客様の顔が頭の中を
かけめぐりました。

私もこの仕事をさせて頂いて、早いものでもう20年
以上が過ぎました。

「健康」という一番大切な、一番難しい部分を通じて
の深く長いお客様との御縁のなかで、この詩と同様
な気持ちになる事もあります。

そんな時私は、私の役目で大切な事は「受け止める」
事だと自分に言い聞かせます。

「心」を込めて「受」止めると「愛」という
字が出来ます。

この「愛」の字の解釈を信じて、今から先もこの仕事を
やっていかなくてはと思います
きっとそれがお客様の元気、笑顔につながると信じて…
今月も皆様が、うつとうしい梅雨を吹き飛ばされて
元気に過ごされる事を心よりお祈り申し上げます。

くすりのキュート
倉光 浩城

